



L'ONG internationale Médecins sans frontières (MSF) a indiqué ce jour sur son compte Twitter qu'elle suspendait ses activités dans le Sud-ouest du Cameroun, une région en proie aux velléités sécessionnistes.

??[#Update](#) - [#Cameroon](#) - We suspend our medical activities in South West Cameroon. We ask for the release of our four colleagues unjustly detained. [#Thread](#) ??

— MSF Western & Central Africa (@MSF_WestAfrica) [April 5, 2022](#)

L'organisation non gouvernementale entend ainsi protester contre la détention de quatre de ses employés.

En effet, deux employés de MSF avaient été arrêtés en décembre 2021 dans cette région. Ils sont soupçonnés d'avoir essayé d'exfiltrer un redoutable ambazonien touché par balle lors des combats avec l'armée camerounaise.

« Nous nous sommes engagés auprès des autorités, en leur fournissant des informations et des éclaircissements, pour faciliter la libération de nos collègues. Mais jusqu'à présent, il n'y a pas de résolution positive », écrit MSF.